

しんまち保育園

今年も残り僅かとなりました。街を歩くとクリスマスのイルミネーションが色 鮮やかに輝いていますね。

子どもたちは、14日の発表会に向けて、毎日音楽にあわせて踊ったり、元気な歌声を響かせています。一人ひとりの子どもたちが輝き、笑顔あふれる発表会にしたいと思っています。お楽しみに!!

今月は、いも煮会やクリスマス会などいろいろな行事があります。インフルエンザやノロウイルスによる感染等のニュースも聞かれています。手洗い・うがいを十分に行い健康に注意して、楽しく参加できるようにしましょう。

年末には大掃除を予定しています。ロッカーや靴箱等1年間でたまった汚れをきれいにし新年から気持ちよく使えるようにしたいと思います。

- ☆ 季節の変化に気づき、驚いたり感動したりして興味や関心を深める。
- ☆ 身近な出来事や町の様子に関心を持つ。



いも煮会

4、5歳児の祖父母と一緒に野菜を切ったり型抜きをし、いも煮を作ります。 また、レクリェーションを通して交流を楽しみます。

生活発表会総練習

1月の予定

生活発表会

お正月あそび

乳児健診

保育参観

身体測定

避難訓練

いも煮会(4・5歳児と4・5歳児の祖父母)

サッカー教室 (4・5歳児)

年賀状投函

クリスマス会

誕生会

お供え作り(5歳児)

合同交通安全誘拐防止指導

*每 週 1 回 清潔検査·交通安全誘拐防止指導

*毎月1回 園庭石拾い・砂場整備





☆12月4日(水)~10日(火)は人権週間です。「思いやりの心」や「かけがえのない命」についてもう一度考えてみましょう。

みんなで築こう 人権の世紀

~考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心~ ☆12月11日(水)~31日(火)年末の交通安全総ぐるみ運動です。

マナーアップ!あなたが主役です

☆大人の心がけでお子様を事故から守りましょう。

☆保育料の納入期限を守りましょう。今月の保育料の引き落としは1月6日(月) です。事前に残金の確認をお願いします。



★ポジティブな言葉かけ★ *******



親なら誰でも子どもの成長を心から願うものですから、つい子どもの悪いところ ばかり目に入り、1日中怒ってばかり……なんてこともあると思います。そんなと きは、悪いところを指摘するネガティブな言葉の代わりに、どうすればいいのか、 どうしてほしいのかを示すポジティブな言葉に言い換えてみてください。

◎シーン別・ポジティブな言葉への変換例

《シーン1》 支度やごはんを食べるのが遅い

- ★「早くしなさい!」
- ○「あと5分で終わりにしようね」「今日は○○までに食べ終わろうね」

《シーン2》なかなかおもちゃを片づけない

- ★「片づけないなら捨てちゃうよ!」
- ○「一緒に片づけよう。どっちが早いかな?」「いつ、片づける?」

《シーン3》パパ・ママが忙しいとき

- ★「ちょっと待って!」「あっちへ行ってなさい!」
- ○「見てほしいのね」「5分待ってね」

1日1回、寝る前にお子さんのいいところ探しをしてみてください。きっと「で きること | を探す名人になれるはずです。しかも不思議なのですが「できること」 を探していると、お子さんのことがさらに愛おしくなるものです。

「ニクイねぇ!PRESS」より